



EN BREF

## L'opéra rend hommage au maître Cunningham

### L'opéra rend hommage au maître Cunningham

**D**isparu en 2009 à l'âge de 90 ans, Merce Cunningham aurait eu 100 ans en 2019. Devançant les célébrations, le Ballet de l'Opéra de Lyon rend hommage à ce chorégraphe « postmoderne », pas forcément facile d'accès, qui a profondément modifié la danse. Au programme : « Summerspace » (1958), où l'ordre des séquences est tiré au sort, et « Exchange » (1978), pièce maîtresse dansée pour la première fois par la troupe lyonnaise.

> Demain et samedi à 20 heures, dimanche à 16 heures à l'Opéra, place de la Comédie, Lyon 1<sup>er</sup>. Tarifs : 10/40 euros.€■

